

 Fecha: 20-06-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario VI Región
 Cm2: 639,2
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario VI Región
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Hospital de Chimbarongo rindió Cuenta Pública con foco en transparencia, participación ciudadana y avances concretos en salud

Hospital de Chimbarongo rindió Cuenta Pública con foco en transparencia, participación ciudadana y avances concretos en salud

Autoridades del Servicio de Salud O'Higgins, representantes de la comunidad organizada y el equipo del Hospital de Chimbarongo destacaron el valor de esta instancia como espacio de diálogo, rendición de cuentas y compromiso con una atención más cercana y resolutiva.

En una ceremonia marcada por el orgullo
institucional y el reconocimiento ciudadano, el
Hospital de Chimbarongo
—con 119 años de historia— presentó su cuenta
pública correspondiente
a la gestión 2024. La instancia no sólo permitio
compartir avances y desafíos del establecimiento.

sino también fortalecer la relación entre el hospital, su comunidad usuaria y la red asistencial.

La directora del recinto, Angélica Seguel señaló que "transparentar nuestra administración nos llena de orgullo, porque hoy mostramos avances en la mejora de nuestra salud, de nuestro Chimbarongo. Para mí es un total honor poder estar detrás de este trabajo tremendo que ha hecho este equipo de salud que me acompaña día a día".

Por su parte, la doctora Alejandra Reyes, coordinadora de hospitales de base comunitaria, en representación del Director del Servicio de Sa-





lud O'Higgins, destacó el valor estratégico del establecimiento: "Es un privilegio visitar el Hospital de Chimbarongo. Tiene una infraestructura que otorga dignidad a la atención de los usuarios y es el único hospital de base comunitaria que está normalizado. Ha sido una cuenta pública muy completa, desafiante y honesta, donde se reconocen los avances y también lo que se puede mejorar. No me cabe duda de que la participación de la sociedad civil ayudará a que este hospital siga mejorando sus cifras"

La comunidad organizada también fue parte activa de la jornada. Patricia Sánchez, presidenta del Consejo de Desarrollo Local y representante del COSOC del Servicio de Salud O'Higgins, valoró la calidad de la presentación v el impacto que ha tenido el hospital en su entorno. "Si lo comparamos con lo que era antes, hoy tenemos un mega hospital, con un equipo humano acogedor comprometido. Esta cuenta pública fue clara y precisa. La comunidad se fue más informada y con buenas vibras para seguir trabajando desde ya".

El Hospital de

Chimbarongo, establecimiento de baja complejidad, atiende a más de 38 mil personas cada año, con más de 12 mil atenciones médicas, 36 mil atenciones de urgencia y más de 44 mil prestaciones en programas de salud primaria. Detrás de estas cifras hay un trabajo constante por parte de un equipo humano comprometido con entregar una atención digna, eficiente y centrada en las personas.

Durante la cuenta pública, se destacaron dos avances que reflejan ese compromiso como son la Sala de espera diferenciada para pacientes con Trastorno del Espectro Autista (TEA): Esta iniciativa en el Servicio de Urgencia, junto con la entrega de kits sensoriales para atención odontológica infantil v iornadas de sensibilización comunitaria, busca una atención más adecuada e inclusiva.

Asimismo, se dieron a conocer los trabajos realizados para la Habilitación del Pabellón de Cirugia Menor que ha permitido retomar los procedimientos locales y colaborar con el Hospital de San Fernando en la disminución de listas de espera, fortaleciendo el trabajo en red dentro del sistema público de salud.

Como subrayaron las autoridades presentes, la cuenta pública
va más allá de presentar
cifras. "Es un ejercicio de
transparencia, un espacio de diálogo ciudadano,
y una oportunidad para
reforzar nuestro compromiso con la salud pública,
con la equidad y con las
personas", fue uno de los
mensajes centrales de la
ceremonia.

El compromiso del hospital con su comunidad se traduce no solo en mejoras técnicas, sino también en una cultura de participación y colaboración activa con los usuarios y sus organizaciones.

"Cada dia vamos llenándonos de nuevos objetivos", agregó la directora Seguel. "La intención siempre es mejorar la salud para nuestros ciudadanos. Nos vamos satisfechos, pero también con nuevos desafios por delante".

La jornada cerró con un renovado compromiso por parte del equipo del Hospital de Chimbarongo, el Servicio de Salud O'Higgins y la comunidad organizada para seguir avanzando en una salud pública más justa, inclusiva y humana.